

SMLH



**« CŒUR DE LYON LH »
À L'ÉCOLE DES ENTREPÔTS**

**SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGIION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité « Cœur de Lyon LH »**



Le comité Cœur de Lyon LH s'invite à l'école des Entrepôts (4e)

A l'initiative de Jacqueline de Chiffreville, forte d'un contact avec le maire du 4e, David Kimelfeld, l'école des Entrepôts du 4e arrondissement a invité les sociétaires à venir dire ce que leur ruban signifiait. Le 11 mars de 14 à 17 heures, la vice-présidente du comité entourée de Jean-Pierre Pinaton et de Michel Nielly ont pu échanger avec les classes des trois niveaux, CP, CE1 et CE2, CM1 et CM2, en présence de leurs professeurs. Des échanges passionnants et vivants. "Vous avez dû connaître Napoléon Bonaparte" pensait un jeune élève de CP. "Pourquoi un ruban rouge et qu'avez-vous fait pour l'avoir ?" ont été les questions de départ pour décliner les valeurs de cette distinction, au milieu d'enfants ayant tous préparé cette rencontre. Le retour très positif du directeur de l'établissement et de ses enseignants est, pour le comité Cœur de Lyon LH, une incitation à étendre cette action dans son secteur géographique.